

PESEBRE CONSTRUIDO POR "GERMANOR"

Con un entusiasmo digno de alabanzas, y en prueba del sentir de todos cuantos han contestado a la segunda pregunta de ACTUAR, de la precedente Encuesta, así como con la asistencia desinteresada de cuantos han sido solicitados para colaborar en "recristianizar" nuestra querida villa; la juventud católica local, durante estas fiestas de Navidad, Año Nuevo y Reyes, expendré al público un pesebre en una sala de los bajos de las Escuelas Nacionales, para que cuantos lo visiten, y esté, dentro de sus posibilidades, se animen para construir otros tantos por su cuenta, el año que viene.

Así pues, se invita a todo el vecindario a que acuda a visitar este pesebre, que si bien es modestísimo, en su construcción, se ha puesto la mejor voluntad e ilusión de quienes han intervenido.

Para el próximo año, con la antelación suficiente, se estudiará la fórmula de conceder unos premios para el concurso que se proyecta.

M.C. Nº 23784

Plas 366 días felices

Banco, Feliz Pascua y Año Nuevo
Sucursal de BESALÚ.

Págese a la orden de los lectores de "GERMANOR" la cantidad de trescientos sesenta y seis días felices.

Besalú, a 24 de diciembre de 1955.

Millán de los Montes